

El presidente de los rectores obvia el plagio y ve «impecable» la actuación - ABC - 18/09/2018

El presidente de los rectores obvia el plagio y ve «impecable» la actuación

► El ministro Duque quiere que los controles en el sistema sean más eficientes

ÉRIKA MONTAÑÉS
MADRID

La Universidad española quiere dar «carpetazo» al caso Tesis de Pedro Sánchez. Al menos, es lo que no disimularon ayer los rectores asistentes al Consejo General de Universidades, que congregó desde las 16.00 horas al ministro del ramo, Pedro Duque, el presidente de los rectores, Roberto Fernández y 80 responsables de instituciones académicas en España. A preguntas de ABC sobre la gestión de la Universidad Camilo José Cela al conferir el tribunal que evaluó la tesis del «doctorando» Sánchez y otorgarle la puntuación de sobresaliente cum laude, Fernández despejó la cuestión al considerar que la actuación del centro fue «impecable» y que «no hay tema».

«La Camilo José Cela actuó confor-

me a todo el procedimiento de la legalidad general y la particular que tenía que aplicar sin ninguna duda», apuntaló el presidente de la CRUE (Conferencia de Rectores de las Universidades Españolas), quien, además, pidió a los políticos que deslignen a la institución que lleva 40 años siendo motor del progreso económico y cultural del país de la contienda política y no usen a la Universidad como un «arma arrojadiza» en sus «legítimas disputas». «Con eso nos tiramos un tiro al pie», objetó el también rector de la Universidad de Lérida.

Si parco en palabras fue Fernández, todavía más lo fue el ministro responsable, para quien el caso Tesis ni siquiera existe. En declaraciones previas al encuentro, Duque se limitó a cuestionar los controles que fallaron en el Instituto de Derecho Público de la Universidad Rey Juan Carlos por los «casos tan mediáticos» [los de Carmen Montón, Pablo Casado y Cristina Cifuentes] que se han sabido en los últimos meses, aunque para él son casos aislados.

El ministro dijo que los controles

en el sistema universitario existen, pero no obvió que quiere que sean «más eficientes». En este sentido, Duque reiteró que son las mismas universidades las que abogan por «cambiar el marco» con la nueva ley de Universidades que ultima el Ejecutivo socialista.

Duque aprovechó para lanzar un mensaje de tranquilidad a los alumnos de la Rey Juan Carlos: «Todo este ruido pasará y la Universidad sigue siendo de calidad». Pese a sus palabras, el ministro ratificó que ayer mismo por la mañana había hablado dos veces con el consejero del ramo de la Comunidad de Madrid para zanjar que en la Rey Juan Carlos se contrate un servicio de auditoría externa y se elimine la autonomía financiera para evitar escándalos como los recientes.

Disparar al mensajero

No obstante, el ministro de Ciencia y Universidades sí clamó a los medios para que no informen «de cosas que no son», ya que a su juicio, estos casos «puntuales» no han logrado «empañar» la imagen de calidad que proyecta la Universidad española.